

Le 19 - 11 - 74

Un O.V.N.I. dans le ciel de Contrexéville

CONTREXÉVILLE. — Un étrange phénomène s'est manifesté hier soir vers 18 h. 40, dans le ciel de Contrexéville, durant une quinzaine de secondes.

Une boule rougeoyante d'une trentaine de centimètres de diamètre est apparue fugitivement, se déplaçant lentement dans le sens Nord-Sud plein ciel entre ligne d'horizon et zénith.

S'agit-il là d'un incident d'aéronef ou de quelque O.V.N.I. en maraude ?

Les témoins sont nombreux et parmi eux MM. Devèze, de la rue de Nancy, président de la Société de chasse, et Gérard, du Bar de l'Esplanade, connus pour avoir la tête sur les épaules, ne sauraient être taxés de berlué collective.